
Jobcenter       Warendorf, den 18.11.2019 
 
 
 
 
 
 
Anfrage der Kreistagsfraktion „DIE LINKE" vom 25.10.2019 zu Kos-
tensenkungsverfahren 
 
 
 
Frage 1:  
Wie viele Kostensenkungsverfahren sind beim Jobcenter anhängig? 
 
Antwort: 
Vom 01.01.2019 bis 29.10.2019 sind 507 Kostensenkungs-
aufforderungen verschickt worden. 
 
 
Frage 2:  
Wie viele wurden in diesem Jahr mit welchem Ergebnis abgeschlossen? 
 
Antwort: 
Eine Auswertung der Ergebnisse lässt das Jobcenter-Fachverfahren 
LÄMMkom aktuell noch nicht zu. Auch das Jobcenter will die Ergebnisse 
wissen und hat daher Anfang 2019 programmtechnische Vorkehrungen 
eingeleitet. Ergebnisse werden für Ende 2020 erwartet. Allerdings wird 
sich auch dann nicht die Zahl der Wohnungswechsel über LÄMMkom 
ermitteln lassen.  
 
 
Frage 3:  
Wie viele waren es mit welchem Ergebnis im Jahr 2018? 
 
Antwort: 
Im Jahr 2018 sind insgesamt 444 Kostensenkungsaufforderungen ver-
schickt worden. Auch hier liegen keine Ergebnisse vor. 
 


